

Reportan más de 4 mil réplicas del terremoto ocurrido en Italia



La Habana, 3 sept (RHC)- A más de 4 mil ascendieron las réplicas del terremoto que hace poco más de una semana devastó la región central de Italia, incluyendo una este sábado en la provincia de Perugia, de 4,3 grados de magnitud en la escala de Richter.

El comisario extraordinario para la reconstrucción de las zonas afectadas por el sismo, Vasco Errani, destacó como algo novedoso el hecho de que por primera vez en la gestión de un terremoto, las fases de emergencia y reconstrucción avanzarán simultáneamente para reducir los tiempos.

La cifra preliminar de fallecidos por el sismo se mantiene en 293, aunque en las últimas horas se informó sobre la localización de otro cadáver sepultado bajo los escombros cerca de Amatrice, la localidad más duramente golpeada por el terremoto de 6 grados ocurrido el 24 de agosto último.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104520-reportan-mas-de-4-mil-replicas-del-terremoto-ocurrido-en-italia>



Radio Habana Cuba